
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第１回東海公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度愛南町教育基本方針等について 

(２) 令和６年度東海公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年５月 30日(木) 午後６時 20分から午後７時 15分まで 

４ 開催場所 東海公民館 ２階 大ホール 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
山田 智久、宮下 武浩、本多 正志、宇佐 正志、澤近 春奈、 

坂本 尚登 

７ 担当所属 

所属名 東海公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 田中 俊行 

館主 岡 雄次 

主事 西田 順哉 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中館長 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

 

山田会長 

 

会議の開会前に、皆さんに御承知いただく事項があります。

本日のこの会議ですが、愛南町住民参画推進条例に基づきまし

て、住民参画推進制度の対象となっています。この会議での発

言は記録し、後日、町のホームページに会議録として公開され

ますので、よろしくお願いします。 

それでは、令和６年度第１回東海公民館運営審議会を開会し

ます。 

開会に当たりまして、田中館長から御挨拶を申し上げます。 

 

(会長挨拶) 

 

続きまして、この４月１日から館長、主事、委員の中で異動

があり、代わった方がいますので、私から御紹介させていただ

きます。 

(新館長、新任委員紹介) 

今年度は、このメンバーで１年間、運営等をしていきたいと

思いますので、よろしくお願いします。 

次に、東海公民館運営審議会の会長の互選に入ります。公民

館運営審議会委員の任期は、令和６年４月１日から令和８年３

月 31日までの２年間となっています。本日が最初の会になりま

すので、会務を総理し代表する会長を互選していただくことに

なります。東海公民館運営審議会の会長です。他薦、自薦問い

ませんがどなたかありませんか。御意見がないようなので事務

局案を提案してよろしいですか。 

 

(承認) 

 

 山田岩水行政協力員に会長をお願いします。 

 

 (会長挨拶) 

 

それでは議事に入ります。議事の進行につきましては、町の

施行規則で会長が議長を務めることとなっていますので、山田

会長に議事の進行をお願いします。 

  

それでは、議事(１)「令和６年度愛南町教育基本方針等につ

いて」の説明をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

 

 

西田主事 

 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

坂本委員 

 

西田主事 

 

澤近委員 

 

(資料１について説明) 

 

ただ今事務局から議事(１)「令和６年度愛南町教育基本方針

等について」の説明、報告がありましたが、これに対して御意

見、御質問等はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは次に(２）「令和６年度東海公民館事業計画(案)につ

いて」の説明をお願いします。これが、本日の主要議題になる

と思います。 

 

今、会長が言われたように本日の主要議題となります。 

(資料２－２、２－３について説明) 

 

今、説明があった令和５年度の事業の点検評価を踏まえた上

で、次の令和６年度事業計画(案)を作成したという考えで良い

ですか。 

では、これまでの事業の点検評価について、御意見等ありま

したらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

では、「令和６年度東海公民館事業計画(案)」について説明を

お願いします。 

 

（資料２－１ １．東海婦人学級について説明） 

 

 東海婦人学級について説明がありましたが、御意見、御質問

はありませんか。 

 

 バラの鑑賞会の周知方法はどのような方法で行いましたか。 

 

 公民館報と防災無線による周知を行いました。 

 

開催日程の決め方について教えてください。 



発言者 発言内容 

 

西田主事 

 

 

 

宇佐委員 

 

 

西田主事 

 

 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

当初は５月３日を予定していましたが、４月の定例会で講師

の宮谷先生にバラの状態を確認していただき、蕾が固かったこ

とから少し延期して５月６日に開催することになりました。 

 

開催期間についてはどうですか。１週間くらい開催しても良

いのではないでしょうか。 

 

「鑑賞会は、婦人学級生によるお接待等があるため 1 日しか

開催しませんが、バラ園の見学はいつでも見れます。」といった

内容の回覧文書で周知しています。 

 

ほかはないですか。次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ２．東海地区清掃活動について説明) 

 

東海地区清掃活動について、御意見がありましたらお願いし

ます。 

 

(意見なし) 

 

では、次の事業をお願いします。 

 

(資料２－１ ３．東海映画会について説明) 

 

東海映画会で上映する映画の題材と時間帯を決めてほしい

と、事務局から依頼がありました。この会で決めたいと考えて

います。高齢者向けと家族向けの二つに分けて、まず、高齢者

向けから決めようと思います。配布されている資料の中から選

びたいと思います。特に希望がないようでしたら事務局にお任

せしても良いと思いますがいかがでしょうか。 

 

(了承) 

 

子供用の案について再度説明をお願いします。 

 

(子供用映画の題材候補について説明) 



発言者 発言内容 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

 

 

西田主事 

 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

坂本委員 

 

 

西田主事 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

子供用映画の題材は、事務局から説明がありました「ＦＬＹ

／フライ」に決定してよろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

次に時間帯を決めたいのですが、案としては、午前と午後に

１本ずつ上映するか、午後に２本上映するかの２択になると考

えられますので、多数決で決めたいと思います。 

多数決の結果、午後から２本上映することに決まりました。 

開催時間は午後１時からで、上映の順番は子供向けから上映

することに決まりました。 

それでは、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ４．科学技術教室(ドローンゲーム)、５．美術

教室(デジタルアート）、について説明) 

 

４．科学技術教室から５．デザイン教室までについて、御意

見御質問等ありましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ６．東海地区ふれあいスポーツ大会について説

明) 

 

開催場所について、公民館のホールでもできるのではないで

すか。 

 

「ボッチャ」競技はできますが、参加人数が多くなると見学

する場所がないため、大会としては機能しないことから体育館

での開催が適当と考えています。 

 

ほかに御意見ありませんか。 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 



発言者 発言内容 

西田主事 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

山田会長 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

(資料２－１ ７．高齢者健康教室について説明) 

高齢者健康教室についての御意見、御質問がありましたらお

願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ８.フラワーアレンジメント教室について説

明) 

 

フラワーアレンジメント教室について、御意見等ありました

らお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ ９.人権同和教育研修会について説明) 

 

人権・同和教育研修会についての御意見、御質問がありまし

たらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

(資料２－１ 10. スマホ教室について説明) 

 

 スマホ教室について、御意見はありますか。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

  

(資料２－１ 11. 館報東海(公民館だより)発刊について説

明) 



発言者 発言内容 

 

山田会長 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

委員一同 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

宮下委員 

 

 

 

 

 

 

 

館報東海(公民館だより)発刊についての御意見、御質問があ

りましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようなので、次の事業の説明をお願いします。 

 

 事業ではありませんが、３ページに運営審議会の今年度の開

催予定を載せています。 

本日が第１回の運審ということで、今年度の事業計画等につ

いて御審議いただいています。第２回につきましては 11月頃に

開催しまして、今年度の事業の中間報告と来年度事業の方向性

について審議し、そして第３回を３月に開催しまして、今年度

の事業報告と併せて点検評価を行っていただく予定としていま

すので、よろしくお願いします。 

以上です。 

 

これまで審議していただいた議事(２)「令和６年度東海公民

館事業計画(案)について」お諮りします。 

本件について御承認いただけますか。 

 

(承認) 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、計画(案)の(案)を消してください。 

最後になりますが、議事(３)その他について何か御意見等あ

りましたらお願いします。 

宮下委員、何かありませんか。 

 

昨年度の運営審議会でもお話しさせていただきました地域盛

り上げ隊についてですが、城辺地域の子供たちに町内のいろい

ろな地域の良いところを感じてほしいと思っています。地域の

活動に参加することで賑やかになり、双方にとってメリットが

あるのではないかと考えています。どこまでできるか分かりま

せんが、今年度はそのような取組を考えています。 

 



発言者 発言内容 

山田会長 

 

 

 

 

 

西田主事 

 

 

 

岡館主 

その他何か御意見ありませんか。意見も出尽くしたようです

ので、以上で予定していた議事を終了させていただきたいと思

います。 

御審議、ありがとうございました。 

お疲れ様でした。 

 

会長さん、お疲れ様でした。 

それでは閉会挨拶を岡館主にお願いしたいと思います。よろ

しくお願いします。 

 

 (閉会挨拶) 

 


